

De López, Bartlett y el apagón

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 7-1-2021 0:52:11

“Que ennegreció a la Nación . . .”

Se fue terminando el año
con un apagón extraño,
que dañó a muchos seres,
millones, en sus quehaceres.

Afectando a doce Estados,
los dejó paralizados,
minando su economía,
así, México sufría.

Se ensombreció la Nación,
¿las razones?, “un montón”,
de López, Bartlett, desleales,
que “un incendio en pastizales.

Azuzado por el viento”,
pretextos dieron, sin tiento,
hubo uno muy exquisito,
“existió caso fortuito”.

Excusas, causas probables,
“las energías renovables”,
“los permisos”; ¡Madres Santas!,
“desbalances hubo en plantas”.

Según expresara López,
aunque nos demos de topes,
a Bartlett, bien defendía
cuando esto sucedía.

Jamás aceptará errores,
¿por qué no entiende, Señores?,
no se cansó de decir
que: “no se va a repetir”.

No reconocen su ineptitud,
carecen de ética y rectitud,
reparten muy bien las culpas,
pero, no ofrecen disculpas.

Mientras todo oscurecía,

entre tanto acontecía,
busqué quinqués, veladoras,
por supuesto imploradoras.

Cerillos, pascuales cirios,
les escuché sus delirios,
encontré velas grandotas,
éllos, decían mentirotas.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 01 de enero del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)